
 
卓話 『イタリア・マロスティカ視察訪問団報告会』 

工藤一夫さん 

始めてのイタリア訪問、自宅を午後 

２時に出てバス飛行機を乗り継いで翌 

日の３時、２５時間かけてローマのホテ 

ルに着きました。私の日課、あさの散歩がたのしみでし

たが日本と違い町の中は汚かったので二日目散歩は

お休みにしました。ベニスの朝の散歩は良かった空の

青さと建物の色、ヨットハーバーに係留されている船を

きれいに磨いている人。マロスティカの山の緑・町の美

しさ、朝に急な坂道を城壁まで登り、綺麗な町を一望で

きて、今回は良い訪問になりました。 

分銅昭夫さん 

２００１年にイタリアを訪問し私の好き 

な国です。今回はローマ２泊ベニス２泊 

マロスティカ２泊の行程目的は人間チェスを見ることマ

ロスティカはベニス近くの町です。中世に作ったお城の

近くに、チェス盤があり夜９時頃から始まり中世衣装を

身に付け最初に鼓笛・踊りそしていよいよ始まり盤上に

は見事な衣装の騎馬隊が入場して人間チェスの始まり

です、私達は特別席で見物して夜１２時頃まで続きまし

た。 

佐藤 豊さん 

前からマロスティカを訪問したいと思 

っておりました昼からワインビールを飲 

みながら皆さんとも楽しい観光が出来ました。ローマ・コ

ロシアム競技場、レオナルド・ダビンチ「最後の晩餐」の

絵がある教会もステンドガラスもすばらしい建築物でし

た。人間チェスは人間将棋よりはるかに古く中世の衣装

を身に付けての盤上の戦い素晴らしかった。１週間の

旅で体重が３㎏増えました。 

村山光男さん 

皆さんより早く出発してスペイン経由 

でイタリアに行き一行と合流しました。ス 

ペインにはサンティアゴ巡礼の旅に出る下見と一度お

会いした８５歳になる老人に会うこと介護施設に元気で

居りました。その後イタリア・ミラノに着いて鉄道にてマロ

スティカに行き天童出身の中野さんに電話し迎えに来

て頂き彼女の自宅に案内されました。それから近くのＲ

Ｃにも訪問して訪問団と合流し人間チェスを見学私は

数回見ているがいつ見ても豪華絢爛一言です。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
本日は、旅シリーズ第４回で“イタリア・マロスティ

カ視察訪問団報告会”です。訪問団の皆さんのお

話楽しみにしておりました。 

 今日はロータリーのお話しをします。本日例会

の前に臨時理事会を開催して次年度の理事・役員

が承認されました、後で発表が有ると思います。私

の方からは、３１周年度の会長に、米野幸治さんが

承認された事をご報告致します。米野さん２０１５～

２０１６年度宜しくお願いします。 

 １１月１６日に第３ブロック会長幹事会が開催さ

れ①ライラ研修（Ｈ２５年５／２５）と②ローターアクト

設立についての協議が行われました。ライラ（Ｒｏｔａｒ

ｙ Ｙｏｕｔｈ Ｌｅａｄｅｒｓｈｉｐ Ａｗａｒｄｓ）ロータリー青少

年指導者養成プログラムは、陸上自衛隊第６師団・

神町駐屯地で開催されます。テーマは『人間力（リ

ーダーシップ）を鍛える』通常２泊３日の自衛隊の体

験入門が１泊２日で開催されます。参加対象が、１

社会人、２ローターアクト、３ロータリー関係者、例年

のライラはインターアクター（高校生）が入っておりま

したが体験入学は高校生は対象外で、参加者を集

めるのが大変そうです。皆様の会社の若い社員の

指導教育に使って下さいとの事でした。次にロータ

ーアクトクラブの設立（１８才～３０歳の青年男女で

構成）指導能力の開発、道徳と人権尊重、奉仕と世

界平和を目指すクラブ造りです。第３・４ブロックに

無いので創って欲しいという事で、天童・東根の６・

７クラブで運営はどうだろうとの事でした。 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1 .ガバナーエレクト事務所より、地区委員推薦及び地区

名簿提出のお願いが届いております。 

2．ガバナー事務所より、奉仕室臨時ニュースレターが届

いております。 

3．ガバナー事務所より、１２月のレートは、１ドル８０円。 

4．ガバナー事務所より、世界平和フォーラムの案内。 

5．天童商工会議所より、賀詞交換会の参加依頼が届い

ています。 

例会日 2012 年 11 月 21 日 例会場 天童ホテル 通算 1320 回 本年度 19 回 

＜委員会報告＞ 
★新関 GE 事務所    志田 泰久 新関年度地区幹事

①ＧＥ事務所 事務員 佐藤美穂さんが産休です。

②現在、１２／８（土）の地区セミナーと新関ＧＥ

ご夫妻歓送会の準備をしています。 
★親睦・スマイル委員会       分銅 昭夫 委員長 

 １１／１４（水）の１００万ドル例会、皆様のご協

力ありがとうございました。 

出席報告 五百澤 繁 委員 

本日会員50名(48名) 出席者 39名 出席率 81.12％

※前々回出席率を、87.36％に修正致しします。 



スマ 241121 
スマイル （平成 24 年 11 月 21 日例会） 紹介：鎌倉影昭君 

 

卓話 武山 茂 マロスティカのお話楽しみです。 

   水戸部陽一 佐藤豊君はじめマロステカ訪問団の皆様へ励ましのスマイルです。 

   佐藤 豊 楽しかったマロスティカを思い出しています。 

美味 鎌倉影昭 先日の移動例会では大変ご馳走様でした。 

   野川桂一 南部公民館でごっつぉー様でした。そば十割がベスト。Aさんも Bさ

んも旨かった。2 時から調理してくれた各位に脱帽。有難うございま

した。 

   阿部米位 工藤さん、天童高原新そばご馳走様でした。引続き 23 日から 27 日ま

で新そば打ちご苦労様です。 

   工藤一夫 天童高原新そば祭り 11/23～27.来店お待ちしてます。 

 

記念日 高橋繁夫 奥様誕生日。しばらく「骨休み」をしておりました。 

    野川桂一 結婚記念日の花届きました。あれから 53 年。有難う。 

次年度 新関弥一郎 早いもので国際協議会の出発も、もう直ぐです。歓送会宜しくお

願いします。 

    横尾 博 次年度理事役員を快く承認いただき、ご協力宜しくお願いします。 

色々 押野茂彦 いつもサボッテばかりで御免なさい。面倒のかけっぱなし、有難う。 

   緑三 郎 いろいろお世話になりました。引続き宜しくおねがいします。（この意

味が分かる方は、かなりの政治通です） 

 

 

＊国際協議会  International  Assembly 

間もなく出発される新関弥一郎ご夫妻のガバナーエレクト研修会です。 

地区ガバナー・エレクトにロータリー教育を行い、運営上の任務を指導し、鼓舞激励し、さ 

らに出席しているエレクトや他の人が、次年度のロータリー・プログラムや活動の実施方法を討

議、計画するためRI会長エレクトの責務の下にRIが行う年次会合。毎年1月に米国で開催され、

出席者は RI 中央役員、ガバナー・エレクト、RI 委員会委員長、理事会が指定した人達である。 

ガバナーエレクト約 530 名、配偶者 530 名（女性 GE は夫が付添出席）、役員、委員長、SAA、 

スタッフなど計 500 名、総数 1500 名ぐらいだろうか。朝 8：30 着席でスタート。朝はとても忙

しい。1000 名が一斉に朝食に向かうのでエレベーター、階段は満員。非常階段で移動する。 

 

整理：野川桂一 



理事 自宅 勤務先 ＦＡＸ
横尾　博 (会 長)
村山　光男 (会長エレクト・会員増強･研修委員長)

米野　幸治 (副会長・クラブ管理運営委員長)

原田　正夫 (職業奉仕委員長)
相馬　勝博 (社会奉仕委員長)
斎藤　幸雄 (国際奉仕委員長)
橋本　重幸 (新世代奉仕委員長)
村山　与四郎 (ロータリー財団・米山奨学会委員長)

志田　泰久 （理 事）
武山　茂 （理 事）
工藤　一夫 （理 事）

職権上の理事 自宅 勤務先 ＦＡＸ
野川　晶弘 (幹　事)
高橋　久雄 (会　計)
今田　治雄 (S A A)

役員 自宅 勤務先 ＦＡＸ
横尾　博 会長
村山　光男 会長エレクト
米野　幸治 副会長
野川　晶弘 幹事
高橋　久雄 会計
今田　治雄 SAA

職権上の役員 自宅 勤務先 ＦＡＸ
古瀬　正勝 副幹事
佐藤　栄治 副会計
国井　和行 副SAA

天童東ロータリークラブ理事・役員(2013～2014年度)


